

Gracias por graficar mi imaginación.

Publicado por CIMO - 03 Jun 2015 04:25

Agradezco a todos los creadores del Mod Iberia Total War (sobretodo a los del platinumium), la creación de este mod le dio imagenes reales a el libro que estoy leyendo. **"Celtiké" Historias y Leyendas Celtas Ibericas de Maclug d´Obrhearvt**

; Para eso desempolvo el viejo Rome y la instale el Iberia Gold (ya le habia jugado hace mucho, mucho). Si bien la experiencia es realmente inedita , le faltaban tribus ...al ver a los Vacceos en el nuevo (al menos para mi) Platinumium no pude mas que revivir la ansiedad de la descarga de un nuevo mod del Rome. Esta sensación ya perdida hace años se manifesto nuevamente , es como si fuese nuevamente adolescente.

CIMO desde Argentina 34 años.

=====

Re: Gracias por graficar mi imaginación.

Publicado por CeltiberoEspartiata - 19 Jun 2015 19:44



Es un orgullo para nosotros tener a los creadores de ITW entre nosotros. Me alegro te gustase. 🧑

=====